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経 済 民 生 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和２年 10 月 29 日（木）午前 10 時 59 分～午前 11 時 03 分（９階 908 会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 二階堂武文 

副委員長 佐々木 優 

委  員  高木 直人 

委  員 川又 康彦 

委  員 石山 波恵 

委  員 阿部  亨 

委  員 小松 良行 

委  員 山岸  清 

○欠席委員（なし） 

    

○市長等部局出席者（なし） 

 
○議  題 

「有害鳥獣による農作物被害対策に関する調査」 

（１）現地調査について 

   （２）その他 

 

 

               午前10時59分    開  議 

（二階堂武文委員長）ただいまから経済民生常任委員会を開会いたします。 

 議題は、お手元に配付の印刷物のとおりです。 

 有害鳥獣による農作物被害対策に関する調査を議題といたします。 

 まず初めに、現地調査についてを議題といたします。 

 先日の委員会での皆様のご意見を基に、正副手元で経済民生常任委員会現地調査について案を作成

いたしましたので、ご覧ください。 

 まず、調査日時ですが、11月12日木曜日の午後１時15分から夕方５時15分頃を想定しております。 

 次に、調査内容ですが、有害鳥獣対策で使用されているわなや柵などを現地にて確認いたします。 

 ３の出席委員は８名、４の当局対応は農政部、５の服装等につきましては現地視察用服、長靴、防

寒具、雨具というふうになります。 
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 最後に、日程ですが、まず市役所の908会議室にご参集いただき、委員会を開会、暫時休憩後、市役

所東口玄関からマイクロバスで出発し、吾妻地区へ向かいます。吾妻地区では、２か所の現地視察を

行います。その後松川地区に移動し、３か所目の現地視察を行います。現地調査後は、市役所に戻り、

委員会を再開、現地調査の意見開陳を行い、17時15分頃の解散予定で考えております。 

 以上が正副委員長案でございますが、ご意見がございましたらお願いいたします。 

（石山波恵委員）吾妻地区①地区と②地区なのですが、同じ地区なのですけれども、分けているとい

うのは、これはわなの仕方が違うというか、電気とか種類が違うから、２か所吾妻地区に行くように

なったのですか。 

（二階堂武文委員長）吾妻地区の①と②につきましては、１つがイノシシ用のわな、もう一つが猿用

のわなという形で分けさせていただいています。 

ほかよろしいでしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（二階堂武文委員長）それでは、こちらの案により現地調査を行います。 

 最後に、その他に移ります。 

 委員の皆様から何かございましたらお願いします。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（二階堂武文委員長）なければ、以上で経済民生常任委員会を終了します。 

               午前11時03分    散  会 

 

 

                         経済民生常任委員長  二階堂 武文 

 

 


